
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
6 de dezembro de 2022 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 
convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV comunicou os informes gerais.  
 
- Após, foi passada a palavra à assessora Denise Gomes Fernandes, que 
informou não haver novidades sobre o SP sem Papel.  
 
- Em seguida, foram convidados a participar da reunião os assessores 
previdenciários Edson Bortolato e Riberto Geraldini, bem como o senhor Felipe 
Palma, representante da Atlantic. Desta forma, Felipe Palma realizou a 
apresentação do Projeto de Atualização Tecnológica do Sigeprev.  Assim, 
durante a apresentação, foi explicado sobre o atual funcionamento do 
Sigeprev, bem como sobre os desafios da arquitetura do Sigeprev e o aumento 
da complexidade e tamanho ao longo do tempo. Ao final da apresentação, os 
diretores pediram que a apresentação feita lhes fosse enviada por e-mail. 
 
 
 


